
なにを勘違いをされているのかな　　　　　　　　　　　　　
　

「株価上昇は改革の成果である」

政府内で言っているが、それを野党が反論しない、

国会議員は、なにを勉強しているのだ。

今回の株価上昇は改革がうまくいったからではない。

むしろ

国や政治家が信用されていないから、

又本格的に信頼されなくなりつつあるからだ。

お金が国債などから逃げ出し、

株式や現物｛金）等などにシフトしだしたからなのだ。

つまり国債よりも民間の株式に逃げ出したのだ

平成の会社再生法や今回の銀行の資本注入」などは、

何か江戸時代の徳政令ににている

大名を銀行に変えただけの気がするのだ

今、国債の価格から目を離すな、暴落を見逃すな
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